

Polres Ciamis Tingkatkan Keamanan Lewat Patroli Dialogis Sat Samapta, Wujudkan Rasa Aman di Tengah Masyarakat

Ciamis - CIAMIS.WARTAWAN.ORG

Nov 11, 2025 - 09:53



Ciamis - Satuan Samapta Polres Ciamis terus memperkuat peran preventif kepolisian dengan melaksanakan kegiatan patroli dialogis ke sejumlah titik strategis di wilayah hukum Polres Ciamis. Kegiatan yang berlangsung di kawasan Terminal Dishub Ciamis ini menjadi bagian dari upaya kepolisian dalam menjaga keamanan, mencegah potensi kejahatan, dan membangun komunikasi aktif bersama masyarakat. Kegiatan tersebut dilaksanakan pada Senin (10/11/2025).

Patroli dialogis ini dipimpin langsung oleh personel Unit Patroli Sat Samapta Polres Ciamis yang terdiri dari Bripka Ayi Duddy P, Briptu Diki Adhi, dan Briptu Ega M. Thoriq. Dalam pelaksanaannya, personel membawa perlengkapan operasional seperti kendaraan patroli Nissan Almera, rompi anti peluru, rompi gatur hijau, road blocker, serta alat pemadam api ringan sebagai bentuk kesiapsiagaan menghadapi berbagai situasi di lapangan.

Kegiatan patroli difokuskan pada kawasan rawan tindak kriminalitas, premanisme, serta objek vital yang memiliki tingkat keramaian tinggi. Personel Sat Samapta juga berinteraksi langsung dengan masyarakat, memberikan imbauan agar selalu waspada dalam beraktivitas, serta tidak segan melapor jika menemukan potensi gangguan keamanan. Kehadiran petugas berseragam di tengah masyarakat terbukti mampu mengurangi niat para pelaku kejahatan sekaligus menumbuhkan rasa aman bagi warga yang sedang beraktivitas di area publik seperti terminal dan pusat keramaian lainnya.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kasat Samapta IPTU Zezen Zaenal Mutaqin, S.H., M.M., memberikan apresiasi atas kesigapan personel di lapangan. Menurutnya, kehadiran anggota Sat Samapta tidak hanya berfungsi sebagai bentuk pengawasan, tetapi juga sebagai upaya membangun kedekatan antara aparat dan masyarakat. Ia berharap kegiatan seperti ini terus dilakukan secara konsisten agar kehadiran polisi benar-benar dirasakan manfaatnya oleh seluruh lapisan masyarakat.

Warga yang berada di sekitar terminal menyambut positif kegiatan patroli dialogis tersebut. Mereka merasa lebih aman dan nyaman dengan adanya petugas kepolisian yang rutin berkeliling serta aktif berdialog dengan masyarakat. Beberapa warga mengaku kehadiran polisi di area publik memberikan rasa tenang, terlebih di tengah meningkatnya aktivitas masyarakat pada jam-jam sibuk.

Melalui kegiatan patroli dialogis ini, Polres Ciamis kembali menegaskan komitmennya untuk selalu hadir di tengah masyarakat, menjaga keamanan, serta memperkuat hubungan harmonis dengan warga. Pendekatan humanis yang dikedepankan menjadi bukti bahwa kepolisian bukan hanya penegak hukum, tetapi juga mitra dan pelindung masyarakat demi terciptanya wilayah Ciamis yang aman, nyaman, dan kondusif.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar